

Ribeira Sacra ya tiene en el mercado 950.000 litros de la cosecha de 2010

Las bodegas de la denominación de origen Ribeira Sacra han puesto ya en el mercado 950.000 litros de vino, una cuarta parte de la cosecha de 2010, que, según los cálculos del consejo regulador, alcanzó los 3.794.102 litros. No obstante, esta cantidad podría ser ligeramente superior. Los técnicos del organismo vitivinícola calcularon la producción en función de un rendimiento del 69% por kilogramo de uva recogido, pero algunos cosecheros creen que, en sus casos, este porcentaje es mayor.

El presidente de la denominación José Manuel Rodríguez, le restó importancia a tal circunstancia, señalando que aquel que piense que el tanto por ciento es mayor sólo debe presentar un escrito en las oficinas del consejo para que el pleno apruebe sus números. Rodríguez explicó que el porcentaje de rendimiento entre kilo y litro varía cada año, siendo el 72% el máximo permitido. Volviendo a la importante cantidad de vino que está en el mercado, el presidente de Ribeira Sacra no dudó en señalar que se trata de una cifra «muy buena, un poco más alta que la de hace un año, por lo que tenemos que estar satisfechos». Y es que la buena acogida de la cosecha de 2009, que se agotó en diciembre, obligó a los bodegueros a empezar a sacar por las pasadas navidades el vino de 2010.

Muy buena

A finales del pasado mes de febrero se celebró la cata de calificación de esta cosecha. Los catadores valoraron diez muestras de vinos, dos por subzona, otorgándole una calificación de muy buena, con una puntuación de siete sobre diez. Desde la denominación de origen destacaron la igualdad de puntuaciones entre las distintas muestras, lo que, a su juicio, deja de manifiesto la homogeneidad de calidad entre los distintos vinos.

José Pereira Freijido, de la Asociación Gallega de Catadores, indicó que los vinos son «muy limpios, con una fruta muy viva y buena capa de color. En un par de meses se disfrutará más de ellos, pues hoy aún hay algunos un poco tiernos y con algunas notas fermentativas». En términos similares se pronunciaron el resto del panel de cata.

CALIDAD

"Varios años con el título de 'muy bueno'"

Las cosechas de Ribeira Sacra llevan varios años obteniendo la valoración de muy buenas. La del 2009, que dejó excelentes resultados con toda la producción vendida y obteniendo en la Cata de los Vinos de Galicia los premios al mejor tinto de Galicia y el premio al 'Viño de Colleiteiro', había recibido una calificación de 7.2.

Gran producción

Desde el consejo regulador de la denominación indicaron que encaran este año con la mayor producción de su historia manteniendo estándares de calidad. Confían en que el mercado ratifique «el buen trabajo que realizamos».

Temporada de ferias

Muchos de los amantes de los caldos que se cosechan bajo el amparo de la denominación Ribeira Sacra tendrán la oportunidad de probarlos en la primera feria vinícola de la temporada, que se celebrará entre el viernes y el domingo de la próxima semana en la villa de Chantada. A este certamen le seguirá la Feira do Viño de Amandi, en Sober, que tendrá lugar los días 16 y 17 de abril. A continuación, los días 23 y 24, será el ferial de Quiroga.